



Resolución sobre las Relaciones Internacionales del Partido Libertario ***Resolution on the Libertarian Party (of Spain)'s International Relations***

Aprobada por unanimidad del VI Congreso (Madrid, 3 de diciembre de 2022)
Unanimously adopted by the 6th Convention held at Madrid on December 3rd, 2022

VISTA:

La Declaración de Valencia del Partido Libertario, de 15 de marzo de 2021.

Y POR CUANTO:

1. El Partido Libertario fue fundado en 2009 bajo el nombre "Partido de la Libertad Individual" y a lo largo de los años ha procurado ser un entorno amigable para todas las familias del individualismo político, desde el liberalismo clásico en su plenitud intelectual y sin desviaciones hacia el conservadurismo ni la socialdemocracia, hasta el libertarismo y las posiciones sensatas y posibilistas del anarcocapitalismo.

2. Tras el III Congreso, y en sintonía con la evolución del debate terminológico y de los significados de las etiquetas ideológicas, y en sintonía con el progreso social y electoral del Partido Libertario de los Estados Unidos, el partido optó por cambiar su nombre a "Partido Libertario", que mantiene hasta hoy.

3. El cambio de nombre no entrañó, y así se comunicó, cambio alguno del fondo ideológico ni del ámbito social al que el partido se dirige.

4. La evolución actual del Partido Libertario de los Estados Unidos, junto a la de una parte sustancial del libertarismo políticamente organizado en América Latina, así como los crecientes intentos de apropiación de la

HAVING REGARD TO

The Libertarian Party's Valencia Declaration of March 15th, 2021.

AND WHEREAS:

1. *The Libertarian Party was founded in 2009 under the name "Individual Liberty Party" and over the years has sought to be a friendly environment for all families of political individualism, from classical liberalism in its intellectual fullness and without deviations towards conservatism or social democracy, to libertarianism and to the sensible and possibilist positions within anarcho-capitalism.*

2. *After the Libertarian Party's 3rd Congress, and in line with the evolution of the terminological debate and of the meanings of ideological labels, and also in line with the social and electoral progress of the Libertarian Party of the United States, the party opted to change its name to "Libertarian Party", which it maintains to this day.*

3. *The change of name did not entail (and so it was expressed) any change in the ideological background or in the social audience to which the party is addressed.*

4. *The current evolution of the Libertarian Party of the United States, together with that of a substantial part of politically organised libertarianism in Latin America, as well as the growing attempts of appropriation of the la-*

etiqueta “libertarismo” por movimientos colindantes, hacen necesario reiterar el posicionamiento político-ideológico del partido.

EL VI CONGRESO DEL PARTIDO LIBERTARIO, REUNIDO EN MADRID EL 3 DE DICIEMBRE DE 2022,

REITERA que más allá de la denominación, el Partido Libertario reconoce y asume el acervo histórico del Liberalismo clásico desde la Ilustración, y considera el Libertarianismo como la mejor y más fiel expresión contemporánea del liberalismo, al tiempo que la más adecuada a la proyección de sus ideas y propuestas en la realidad de nuestra época.

REITERA su vocación de partido político común para los liberales no hibridados con la socialdemocracia ni con el conservadurismo, fieles a los principios del liberalismo clásico, que deben tener un espacio en la formación junto a los libertarios y los anarcocapitalistas posibilistas.

REITERA su vocación internacionalista y observa de cerca la evolución norteamericana, latinoamericana y mundial a la espera de que los conflictos ideológicos en torno a la etiqueta “libertarismo” se resuelvan a favor de un entendimiento de la misma inequívocamente diferenciado de las posiciones conservadoras, paleoliberales, paleolibertarias, tradicionalistas y otras que lo desvirtúan y lo aproximan o asemejan a posiciones de derecha radical o alternativa, las cuales este Congreso rechaza.

DECIDE reevaluar su política de relaciones internacionales, situándose en posiciones de colaboración tanto con la familia internacional libertaria como con la liberal, a todos los efectos de posibles membresías y de colaboración bi- y multilateral.

EXPRESA su condena a las estrategias de entrismo e infiltración de la extrema derecha internacional en el movimiento libertario en general y en los partidos libertarios en particular.

EXPRESA a la Alianza Internacional de Partidos Libertarios (IALP) su extrema preocupación por la deriva insólita y nociva del Partido Libertario de los Estados Unidos, y queda a la espera de las gestiones de la IALP, reiterando su compromiso con esta plataforma internacional.

DECIDE congelar por el momento las relaciones con el Partido Libertario de los Estados Unidos y autoriza al Comité Ejecutivo Federal a retomarlas por mayoría absoluta en el caso de que esa formación política retorne a posiciones aceptables.

EXPRESA su apoyo al Partido Libertario de Rusia por su oposición frontal al régimen ruso y a su invasión criminal de Ucrania, y expresa su solidaridad con los afiliados y dirigentes en situación de prisión, persecución penal, reclutamiento forzoso, ocultamiento y exilio.

bel “libertarianism” by neighbouring movements, make it necessary to reiterate the political-ideological positioning of the party.

THE 6TH CONVENTION OF THE LIBERTARIAN PARTY, MEETING IN MADRID ON DECEMBER 3RD, 2022,

REITERATES that beyond its name,, the Libertarian Party recognises and assumes the historical heritage of classical Liberalism since the Enlightenment, and considers Libertarianism as the best and most faithful contemporary expression of liberalism, as well as the most appropriate one towards the projection of its ideas and proposals in the reality of our time.

REITERATES its vocation as a common political party for liberals not hybridised with social democracy or conservatism, faithful to the principles of classical liberalism, who must have a space in our organization alongside libertarians and alongside reasonable anarcho-capitalists.

REITERATES its internationalist vocation and closely observes North American, Latin American and world developments in the hope that the ideological conflicts around the label “libertarianism” will be resolved in favour of an understanding of it unequivocally differentiated from conservative, paleoliberal, paleolibertarian, traditionalist and other positions which distort it and bring it closer to or resemble radical right or alternative positions, which this Congress rejects.

DECIDES to re-evaluate its international relations policy, placing itself in positions aimed at facilitating collaboration with both the libertarian and liberal international family, for all purposes of possible membership and bi- and multilateral collaboration.

EXPRESSES its rejection of the infiltration and takeover strategies launched by the international extreme right regarding the libertarian movement in general and libertarian political parties specifically.

EXPRESSES to the International Alliance of Libertarian Parties (IALP) its extreme concern about the unusual and harmful drift of the United States Libertarian Party, and awaits any related demarches by the IALP, while it reiterates its commitment to this international platform.

DECIDES to freeze relations with the Libertarian Party of the United States for the time being and authorises the Federal Executive Committee to resume them by an absolute majority vote in the event that the said political party returns to acceptable positions.

EXPRESSES its support for the Libertarian Party of Russia in its frontal opposition to the Russian regime and to its criminal invasion of Ukraine, and expresses its solidarity with members and leaders suffering imprisonment, criminal prosecution, forced recruitment, hiding and exile.